

# 市辺だより

第6号

令和3年9月

市辺コミュニティセンター発行

TEL22-0203

IP050-5801-0203

コミュニティセンターからのお知らせ

## シニアグラウンドゴルフ大会 館長杯 2021

### 開催日変更と参加者追加募集のお知らせ

9月7日(火)に予定をしておりましたが、緊急事態宣言が9月12日(日)まで発令されましたので、下記に変更いたします。既にお申し込みいただいている皆様にはご迷惑をおかけしますが、お間違のないようお願いします。

**変更後開催日 9月28日(火)**

受付開始 7時30分～

競技開始 8時00分～

(荒天順延 29日(水) 受付開始 13時30分～ ※午後からです)

会 場 市辺グラウンド

☆まだの方はお申し込みください！

若干名の追加募集をします。参加ご希望の方は町内回覧をご覧いただき市辺コミュニティセンターまでお申し込みください。

お問合せ 市辺コミュニティセンター

TEL 0748(22)0203 IP 050(5801)0203



まちづくり協議会からのお知らせ

## 健康グラウンドゴルフ大会 会長杯

### 開催日変更のお知らせ

先日町内回覧でお知らせしておりました大会の日程が都合により変更になりましたのでお知らせいたします。

開催日 10月8日(金) → **10月9日(土)**

受付開始 7時30分～

競技開始 8時00分～

(荒天順延 10月10日(日))

会 場 市辺グラウンド

※お申込方法などには変更ありません。

8

お問合せ 市辺地区まちづくり協議会 事務局

TEL・IP 050(5802)3392

# いちのべいきいき塾開催しました

夏休み企画として計4日間に渡って開催し、延べ108名の小学生が参加してくれました。又、共催として子ども会連合会、協賛として青少年育成会のご協力をいただきました。なお、8月7日に予定していた『公設市場見学＆万葉の郷ぬかづかへ行こう』はまん延防止等重点措置の適用直前であったため残念ながら中止となりました。

## 7月27日 夏休みの宿題をしよう！

船岡中学校生徒の皆さん

ありがとうございました

午前・午後の2回で延べ12名の生徒さんにボランティアとしてご協力をいただきました。宿題の見守りで質問に優しく答えたり、減災かるた・百人一首遊びやbingoゲームの進行など、多岐に渡って活躍していただきました。



減災かるた遊び



百人一首遊び



宿題見守り  
親切でした



bingo大会の様子

## 7月31日 電車に乗って図書館へ行こう！



市辺駅から  
いってきます



図書館 本を3冊  
借りました



アピアで  
買い物体験



図書館職員さんの  
読み聞かせ



八日市駅  
切符購入にチャレンジ



八日市駅  
鉄道ミュージアム

子ども会連合会役員・

地域ボランティアの皆様

ありがとうございました

燐々とした日差しの下、市辺駅～八日市駅～図書館～アピア周遊の旅。

保護者ボランティアとして8名の方にご協力をいただき、子ども達の『真夏の大冒険』を支えてくださいました。

## 8月17・19日 子ども映画会

4回に分かれて少人数での上映となりました。



子ども映画会の様子

いちのべいきいき塾では鉄道利用のきっかけにしたいと考え、子ども達を引率して“小さな冒険旅”を企画しました。無人駅の乗車から到着駅での運賃の支払いなどを終えた子どもたちは、いざ次の買い物や図書館での本探しに心を弾ませていました。それぞれが大きな冒険をして市辺駅まで戻っていました。

# 新コーナー “わがまち自慢” の紹介

今月号から“わがまち自慢”的掲載を始めました。それぞれの町では歴史と文化が異なりますが「このまちで心豊かに住み続けたい“万葉のまち市辺”」のキャッチフレーズに相応しい“わがまち自慢”的紹介をします。初回は柏町から自慢が届きましたので紹介します。

※このコーナーは不定期の掲載となります。

## ＜わがまち自慢＞ 路上駐車が無くなった町“かしわ”

柏町は昭和49年（1974年）に滋賀県勤労者住宅生活協同組合が「八日市市長谷野団地」として分譲開始され、昭和50年に10数戸で自治会を立ち上げ、市辺地区自治会連合会の仲間入りとなりました。当初、集会所もなく公園の藤棚の下にゴザを敷き、持参の座布団に座つての青空総会も今では懐かしい思い出となります。団地へのアクセス道路である御代参街道も狭く、また今では大学の駐車場になっている辺りにはため池「柏溜」があったようです。



当時の分譲案内  
パンフレット



集合写真も2回に分かれて「はいチーズ」

柏溜の埋め立てを含む分譲地は28戸の建売と35戸の宅地分譲から始まり、その後の造成で総戸数86戸になりました。当時の世帯主は20～30代で、高度経済成長期で、子供達も多く、夏休みの親子旅行は大型バス2台を連ねての大賑わいでした。

子どもの成長と共に、増えてきたのが自家用車です。一軒に複数台の車は路上駐車となりました。自治会では路上駐車禁止や自粛の啓発チラシなどが配られるのですが、宅地内に駐車スペースを増設するにも限りがありました。夜には緊急車両の通行もままならない状態でした。特に交差点や消火栓近くにも駐車が常態化していました。



多目的広場



町内道路

平成28年度に多目的広場が造成され、翌年の1月から供用開始となり、町内の生活道路には違法駐車や迷惑駐車が無くなりました。警察署や消防署からも注目してもらっています。

以上、柏町のわがまち自慢でした。柏自治会長

## コミュニティセンターからのお知らせ 緊急事態宣言中の対応について

令和3年8月27日（金）～9月12日（日）まで滋賀県でも緊急事態宣言が発令されました。それに伴い、コミュニティセンターのご利用にも制限がついております。ご不便をおかけしますが、ご理解ご協力の程お願いします。

・コミュニティセンターのご利用は午後8時までとなります。

・12日までの貸館新規予約が停止となります。

（既にご予約いただいているものはお使いいただけますが、極力自粛をいただくか、ご利用の際は徹底した感染予防対策を講じたうえでお願いします。）

※今後の情勢により変更となる事もあります。ご不明な点はコミセンまでお問合せください。

# あいさつ運動を実施されました

8月25日(水)31日(火)、青少年育成会役員の皆さん  
が船岡中学校であいさつ運動を実施されました。

25日は2学期の始業式の日でもあり、久しぶりの登校で  
嬉しそうな生徒たちからも「おはようございます！」と  
元気なあいさつが返ってきていました。



旧正門前での活動の様子

## 地区社会福祉協議会からのお知らせ

次回のカフェこぼしは

9月9日(水) 午後1時30分～

開催です

へへへへへへへ

皆さんお気軽に  
ご参加ください！

## いちのベキッズ開催のお知らせ

10月8日(金) うたってあそぼう♪

未就園児の親子が対象です。

皆さんご参加ください。



《時 間》10:00～11:30

《場 所》市辺コミュニティセンター

《問合せ》市辺コミュニティセンター

TEL 0748-22-0203

IP 050-5801-0203

## 秋の全国交通安全運動が始まります

9月21日(火)～9月30日(木)まで

令和3年度秋のスローガン

『横断歩道 止まって確認 お先にどうぞ！』

運転する人も歩行者もルールを守って  
事故のないようにしましょう。

